

Schweizerischer Geometerverein : Einladung zur XXXVIII. Hauptversammlung in Bern, Sonntag den 23. Mai 1943 = Société suisse des géomètres : invitation à la XXXVIIIe assemblée générale à Berne, le dimanche 23 mai 1943

Autor(en): **Bertschmann, S. / Gsell**

Objektyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizerische Zeitschrift für Vermessungswesen und Kulturtechnik = Revue technique suisse des mensurations et améliorations foncières**

Band (Jahr): **41 (1943)**

Heft 5

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

standenen Rathaus, wird der festliche Charakter unserer Versammlung besonders betont.

In dem 1406 erbauten Rathaus sind von jeher alle das Bernervolk berührenden Gesetze und Erlasse beraten und ausgegeben worden. Oft waren es Entscheide, die auch für die übrigen Bundesgenossen von weittragender Bedeutung wurden.

Am 23. Mai 1943 darf die Landsgemeinde der Grundbuchgeometer in diesem historischen Rahmen ihre Beratungen in freier Aussprache pflegen, die Vereinsleitung für die nächsten Jahre neu wählen und über das Wohl und Weh des schweizerischen Geometervolkes beschließen. Wir sind dem Hohen Regierungsrate des eidgenössischen Standes Bern dankbar für die Überlassung der ehrwürdigen Räume zur Abwicklung unserer offiziellen Vereinsgeschäfte.

Das Mittagessen im bekannten Kornhauskeller wird dann dazu beitragen, die alten kameradschaftlichen Bande zu festigen und neue zu knüpfen. Denn neben dem anstrengenden Tagwerk des Geometers darf für ihn auch eine bescheidene Erholung zum Rechte kommen, besonders, wenn dadurch zugleich eine Pflicht gegenüber dem Berufsverband erfüllt werden kann.

Wir verweisen auf das der heutigen Nummer unserer Zeitschrift beiliegende, von Vermessungstechniker W. Moser beschriftete und von Collioud, Bern, gedruckte Einladungsschreiben und auf das vom Zentralvorstand mitgeteilte Verhandlungsprogramm und fordern unsere Kollegen freundschaftlich auf, dem Ruf recht zahlreich zu folgen.

Bern, 1. Mai 1943.

Der Vorstand des Bernischen Geometervereins.

Schweizerischer Geometerverein

Einladung

zur XXXVIII. Hauptversammlung in Bern

Sonntag, den 23. Mai 1943, 11 Uhr, Großratssaal, Rathaus

Traktanden:

1. Eröffnung und Konstituierung der Hauptversammlung.
2. Genehmigung des Protokolls der XXXVII. Hauptversammlung 1942 in Basel.
3. Genehmigung des Jahresberichtes und der Jahresrechnung 1942, des Budgets 1943 und Festsetzung des Jahresbeitrages 1943.
4. Bestimmung von Ort und Zeit der Hauptversammlung 1944.
5. Taxationswesen.
6. Wahl des Präsidenten und der Mitglieder des Zentralvorstandes, der Rechnungsrevisoren, der Zentraltaxationskommission und der Redaktion der Zeitschrift.
7. Verschiedenes und Umfrage.

Wir verweisen auf das Protokoll der zweiten Präsidentenkonferenz 1943 in der Aprilnummer der Zeitschrift und auf die Einladung und das Programm zur Hauptversammlung der Sektion Bern. Trotz der Ungunst der Zeit erwarten wir eine zahlreiche Beteiligung im Hinblick auf die wichtigen Verhandlungsgegenstände und die Möglichkeit der Besichtigung des neurenovierten Rathauses, einem Juwel bernischer Baukunst.

Für den Zentralvorstand des S. G. V.:

Der Präsident: *Bertschmann.*

Der Sekretär: *Gsell.*

Société suisse des Géomètres

Invitation

à la XXXVIII^e assemblée générale à Berne

*le dimanche 23 mai 1943 à 11 heures dans la salle
du grand conseil au Rathaus*

Ordre du jour

1. Ouverture et constitution de l'assemblée.
2. Approbation du procès-verbal de la XXXVII^e assemblée générale de 1942 à Bâle.
3. Rapport annuel et comptes de 1942, budget 1943 et fixation de la cotisation annuelle pour 1943.
4. Désignation du lieu et de la date de l'assemblée générale de 1944.
5. Taxation.
6. Election du président et des membres du comité central, nomination des vérificateurs des comptes, de la commission centrale de taxation et de la rédaction du journal.
7. Divers et propositions individuelles.

Nous rendons nos membres attentifs sur la publication du procès-verbal de la 2^e conférence des présidents dans les numéros d'avril et de mai de notre journal, ainsi que sur l'invitation de la section bernoise qui donne connaissance du programme des festivités.

Vu l'importance des questions qui seront traités à cette assemblée nous comptons sur une forte participation.

La possibilité de visiter le Rathaus, ce joyau d'architecture bernoise, soumis à une rénovation récente, donnera à cette manifestation, un attrait tout spécial.

Au nom du comité central de la S. S. G.:

Le président: *Bertschmann.*

Le secrétaire: *Gsell.*